



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	29 Juli 2024	Media	Pos Metro Padang
Kategori	KEAMANAN, HUKUM & POLITIK	Jurnal	efa

Harian Pagi

KLIPING KORAN

Pos Metro Padang

HARI : Senin

TANGGAL : 29 Juli 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Lantamal II Gelar Pembinaan Ketahanan Maritim

PARIAMAN, METRO

Pangkalan Utama TNI Angkatan Laut (Lantamal) II Padang, Gelar Pembinaan Ketahanan Wilayah Maritim (Bintahwilmar) di Kampung Kandang, Kecamatan Pariaman Timur, Kota Pariaman, kemarin.

Kegiatan Bintahwilmar TA 2024 ini, dibuka oleh Wakil Komandan (Wadan) Lantamal II Padang, Kolonel Laut (P) Mulyadi dan petinggi Lantamal II Padang dan jajaran, dan dihadiri oleh Pj Wali Kota Pariaman yang diwakili oleh Asisten II Setdako Pariaman Elfis Candra, Paban III Tahwilmar Spotmaral, Mabesal Kolonel Marinir I Dewa Cede Wirawan, Kabid Budidaya Dinas Kelautan dan Perikanan Provinsi Sumatera Barat Noviyanti, Kepala Kantor Kesbangpol Kota Pariaman Ferry Ferdian Bgd Putra, perwakilan pelajar SMK N 3 Pariaman.

Pada kesempatan ini, Lantamal II Padang yang bekerjasama dengan Budidaya Dinas Kelautan dan

pok penerima Tusamon, Desa Kampung Kandang.

"Sebelumnya, kami atas nama pribadi dan Pemerintah Daerah, mengucapkan terimakasih kepada Lantamal II Padang, yang telah menunjuk Desa kampung Kandang, Kecamatan Pariaman Timur, Kota Pariaman, sebagai tempat dilaksanakannya Pembinaan Ke-

tahanan Wilayah Maritim (Bintahwilmar) TA 2024, melalui kegiatan Budidaya ikan lele dan nila serta kegiatan bela negara," ujar Elfis Candra.

Dirinya juga mengapresiasi Lantamal II Padang, yang memahami kondisi masyarakat dan daerah pesisir menjadi fokus perhatian TNI AL, melalui kegi-

giatan Bintahwilmar, dalam upaya pembinaan potensi maritim bagi kepentingan pertahanan negara.

"Semoga kegiatan yang kita lakukan hari ini,

dapat memberikan manfaat dan dampak bagi kita semua, dan kami berharap, melalui kegiatan pembinaan potensi maritim oleh Lantamal II Padang ini, pada hakekatnya dilaksanakan dalam rangka pemberdayaan wilayah laut secara terencana, terpadu dan berkesinambungan ini, dapat meningkatkan perekonomian masyarakat pesisir, khususnya di Kota Pariaman," tutupnya.

Wadanlantamal II Padang, Kolonel Laut (P) TNI Mulyadi mengatakan melalui dilaksanakannya Pembinaan Ketahanan Wilayah Maritim TA 2024 di Kampung Kandang, Kota Pariaman ini, kita harapkan dapat meningkatkan perekonomian masyarakat maritim.

"Kegiatan Pembinaan Ketahanan Wilayah Maritim, merupakan salah satu wujud kegiatan TNI AL, khususnya Lantamal II, mempunyai tujuan untuk mendukung program pemerintah," ungkapnya.

Dirinya juga mengucapkan terimakasih kepa-

